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ゲストスピーチ
　大成建設㈱ 四国支店 高知営業所 所長
　渡辺  英幸 氏
　「日本人初への挑戦」
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● 会 長 挨 拶
　皆さんこんにちは。８月
もあっという間に中旬にな
り、日暮れの時間が少しず
つ早くなったような気がし
ます。また、今朝の高知市
内は22、23度まで気温が
下がって、凌ぎやすくなっ
たように思います。８月24
日、25日にかけて一宮の支
那祢様のお祭りが開催さ

れますが、昔からこの祭りが終わると高知にも秋がやって
くると言われています。
　出席率に関して、７月21日、残念ながら欠席が２人で
98.77％、もう少しで100％です。やればできると思います
ので、皆さんよろしくお願いします。
　このお盆の休み、私は花火やよさこい、そして徳島の阿
波踊りを見に行ってきました。阿波踊りは三味線、笛、太
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鼓、鉦のお囃子で、「ぞめき」という単調なリズムの中で踊
りますが、よさこいと違った趣があります。女性が「一かけ、
二かけ、三かけて、しかけた踊りはやめられない」という言
葉を発しながら踊りますが、それがとても粋です。よさこい
が終わった後からの４日間、皆さんもぜひ一度ご覧になっ
たらいかがかと思います。花火のときは、杉本会員のご自宅
に米山奨学生のシファさんご家族を招待していただきまし
た。杉本会員には以前からお世話をいただき本当にありが
とうございます。
　今年は戦後70年の節目の年で、特に８月は昔を振り返り、
思い起こす機会が多い時期です。我が国では、今や戦後
生まれが人口の８割を占めています。今の平和な環境に深
く感謝するとともに、将来に対して正しく公平な情報を伝
えていくことが必要だと考えます。
　本日の卓話は、新入会員の武樋泰臣会員による「女子力
と今どき世代が活きるエンゲージメント経営」と題したお
話です。
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● ロータリーソング「四つのテスト」

● 今週のピアノ曲「ひまわり」ピアノ演奏：山内るり会員

◆ 米山功労者マルチプル表彰
　佐竹　新市会員

● 短期交換留学生プログラムについて
　今期の短期交換留学生として、当クラブから派遣した土佐高校の中

ナカザワリョウジ

澤稜司君が20日に帰国します。みんな元気で
快適にニュージャージー生活を送っているようです。

● 幹 事 報 告
地区大会の報告書を配付しました。
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会議も食事をしながらリラックスした中で行います。みんな
で一緒にとか、連帯感、家族的な関係を深めることでやる
気を出してくれます。評価についても、自分の思いと周囲の
思いを摺り合わせしながらお互いに話し合いをします。
　この６月には、朝日新聞に「仕事より子育てを優先して
いる珍しい会社」として取り上げていただきました。働くマ
マさん社員の仕事と子育ての両立ができるように、先輩が
安心して出産して育休が取れるように、後輩が順番に応援
をしていきます。出産スケジュールを組んで準備をし、引き
継ぎをしやすくして助け合います。
　エイブル加盟店の顧客満足度調査で、うちは毎年のよう
に入賞していますが、ほとんど女性の力で会社を引き上げ
てくれています。母性力というか、女性の持つ明るさ、細や
かさに非常に助けられていて、会社でもお母さん役、お姉
さん役として手間を惜しまず後輩を指導して育てていきま
す。売上にしてもそうです。南国店は女性ばかりの店舗で
すが、例えば、102組お客さんが来た月がありました。その
うち100組と成約して98％の成約率を上げたことがありま
す。我々の業界の成約率は大体平均50％です。年間90％
の成約率の社員もいます。リラックスして楽しそうに賑やか
に仕事をしている店舗は、面白い空気感があって、不思議
なことにお客さまが気楽に遊びにきます。家主さんがいろ
いろなものを持ってきたり、お客さんに表彰状をもらったり
応援をしてくれます。
　今日のタイトルであるエンゲージメントという概念は、私
は数年前に知ったもので、組織と個人の深いつながり、組
織に対する愛着心のことで、そのレベルを上げていくと成果
に対して大きな影響を与えると言われています。従業員エン
ゲージメント、顧客エンゲージメントという概念があるよう
です。共感力が高くて仲間を大切に思う女性や平成世代を
活かすには、こんな概念を意識しながら経営ができたらい
いのかなと思っています。会社を創った当初は経営理念、
方針をつくって方向性や価値観などベクトルを合わすこと
に一生懸命でしたが、だんだんそれだけじゃうまくいかない
ことが分かってきました。その下に連帯感や信頼感が必要
で、さらに、女性には安心感、幸福感といったものが土台に
あれば、伸び伸びと仕事をしてくれるように思います。
　高知ＲＣに入会して、改めて、諸先輩方の名を汚したり、
心配をかけたりしないよう、誠実に仕事をして、しっかりとし
た経営をしていかないといけないと思っています。今日は、
私の誕生日でもあります。この日に、こうして卓話ができた
ことはいい記念になりました。ありがとうございました。

  女子力と今どき世代が活きる
　　　　　エンゲージメント経営

㈱ファースト・コラボレーション  代表取締役　　武樋  泰臣 会員　

　「日本で一番大切にしたい会
社」という65万部以上売れた本
の著者である、法政大学大学院
の坂本教授が提唱するのは、会
社はまず一番に社員とその家族
を大切にしようということです。私
もその理念をもとに会社を経営し
ていく中で、社員40数名という割
合少ない人数の会社ですが、若い

世代が多く、女性が元気で、ここ数年、経済産業省やダイ
バーシティ経営企業等々、大きな会社に混じって表彰して
いただくようになりました。また今年、日本で一番大切にし
たい会社大賞の審査員特別賞を受賞し、本などにも掲載
される機会も増えてきました。
　私は18歳で海上自衛隊に入りました。自衛隊の階級は
20近くあり、一番下の二等兵からスタートしましたが、短い
間に今でも心に残るような多くのいい経験をさせてもらい
ました。除隊後28歳までに10回以上の転職を繰り返し、
いろんな仕事をしてきて、2002年に今の会社を創業しまし
た。営業店舗は高知市に３、南国に１店舗、管理センター
と売買部門があり、エイブルというフランチャイズに加盟し
ています。お部屋探しの仲介を年間2,000件、マンション
の管理を3,000室、売買も取り扱っています。人と人がコ
ラボレーションをしながら幸せになれるようにという思い
で社名をファースト・コラボレーションとしました。そして、
私が今まで仕事をしてきた中で嫌だと思ったことはなくし
たいと考え、命令なし、ノルマなし、歩合なし、笑顔で笑い
の絶えない職場をつくりたいと思いました。
　私どもは小さな会社ですし、不動産業は余り人気のあ
る職種でもないので優秀な人が集まることはほとんどあり
ません。ですから、普通の子たちをどうやって活かしていく
かというと、やはりコミュニケーションを深めながら、助け
合ってやっていくことが大事ではないかと考えています。社
員のほとんどが平成生まれですが、平成生まれは余り競争
のない社会で育ち、小学校から携帯を持ちインターネット
で情報を集め、物の溢れた中で育っています。その結果、
不満や欠乏感、野心が持ちにくい。自分を飾ったり、肩書
きやお金にも余り興味がない。ただ、人の役に立ちたいと
いう素直な思いは持っていて、助け合って励まし合うチー
ムワーク重視という特徴があります。
　共感とか仲間づくりが得意なのは女性脳、序列思考、シ
ステム思考は男性脳と言われていますが、最近の若い人た
ちは概ね女性脳に近いような気がします。そうしたことを少
し意識して、社内でコミュニケーションをとる機会を増やし
ています。経営計画なども合宿して一緒に立ててみたり、

● 会員スピーチ

総数

　8月　4日

　（-6）90 63 15 6 82.14　8月18日

（-10）90 56 4 20 95.00
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◇　　出　　席　　率　　◇
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● 累 計 額  ［8 月18 日現在］

ニコニコ箱 ロータリー燦燦基金233,500 円 88,324 円
さんさん

ポリオ 募 金 40,600 円
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◇ 例 会 変 更 ◇
	 高 知 R C 　　　9月　8日　グループ夜間例会（三）	 高知ロイヤルRC 　　　9月　8日　月見夜間例会（旭）
	 高知中央RC 　　　9月10日　月見夜間例会（城）	 高知南RC 　　　9月17日　月見夜間例会（阪）
	 高知南RC 　　　9月24日　ロータリー休日（阪）	 高知中央RC 　　　9月24日　職場例会（城）
	 高知西RC 　　　9月25日　創立夜間例会（三）	 高知北RC 　　　9月28日　月見夜間例会（三）
※サインメーキャップのできるホテル （三）… 三翠園 （城）… 城西館 （阪）… ザ クラウンパレス新阪急高知 （旭）… ホテル日航高知旭ロイヤル

グループ夜間例会　18：30〜　三翠園

ニコニコ箱
竹下　篤範
武樋　泰臣

中島　和代

野浪　　健

宮地　貴嗣

南　　範子

大久保千堯

海治　勝彦

海野　和之

妻の誕生日にすてきな花をありがとうございました。毎年助かっています。
今日は私のつたない話をお聞きいただきましてありがとうございました。皆さまの温かい雰囲気に助けて
いただきました。とても緊張しましたが、思い出に残る誕生日となりました。心から感謝し、ニコニコします。
帯屋町チェントロ完成（？）おめでとうございます。この高知の中心街に、にぎわいを取り戻すすばらしい
施設は高知ＲＣの仲間が結集したすばらしい社会貢献の賜だと思います。亥角さん、川崎さん、OPENお
めでとうございます。千頭さん、中澤さん、町田先生と本当に嬉しいニュースにニコニコします。
東部博関連イベントを紹介させていただきます。お手元に配付いたしました青っぽいチラシをご覧くださ
い。12月６日開催「第１回安芸・室戸パシフィックライド2015」という名前の、いわゆるファンライドです。
東部博推進協議会とＪＴＢが一緒に開催するイベントです。500名の募集定員で現在募集中。県内外を
問わず多くの方に参加いただければと願っております。皆さまのお知り合いや社員の皆さまで、自転車乗
りの方がおられましたら、ぜひご紹介ください。よろしくお願いします。
８月23日（日）13時からサッカー天皇杯高知県予選決勝、アイゴッソ高知対高知大学は、春野球技場で
開催されます。ぜひお越しください。ＮＨＫ総合テレビでも中継があります。せひご覧くださいね。アイ
ゴッソ高知の勝利を期待し、ニコニコします。
夫の誕生日に素敵なお花をありがとうございました。お陰様で、義理も果たせ、私も心のいやしの恩恵を
受けさせていただきました。
先日の花火大会では、大勢で押し掛け各方面にご迷惑をかけたのではないかと気になるところです。今
後はもっと自粛します。
先週のよさこい祭りでこうぎん踊り子隊が審査員特別賞を受賞することができました。60回目の参加で、
多分初めての受賞だと思います。想定外のことで３日目の準備に追われたようですが・・・。皆さまの
ご声援に感謝してニコニコします。
妻の誕生日にお花を届けていただきありがとうございました。私も東京の自宅にいたので、妻と一緒に受
け取りましたが、想像をはるかに上回る立派なお花でビックリしました。その１日だけは妻の機嫌も上々
でした！

9月のお祝い
	 （会員誕生日） 尾木謙三　海野和之　土本昭雄　竹村修己　梅野勝義　藤田洋子　各会員
　	（配偶者誕生日） 海治教子　宮地美帆　亥角理絵　阿部睦美　土本雅子　佐竹真紀　各会員配偶者
　	（結婚記念日） 熊野裕二　美馬幹晃　松岡宣明　各会員


